



Signataire : Jean-Pierre Tombola

Date de dépôt : 24 janvier 2025

Question écrite urgente

Quelles sont les statistiques des étudiants de la Haute école de santé de Genève et celles de l'Ecole d'assistantes et assistants en soins et en santé communautaire (ASSC) pour les 5 dernières volées ?

Il a été constaté que plusieurs étudiants laissaient tomber les études pour diverses raisons alors que leur choix de départ était les soins infirmiers. Par exemple, de la volée 2024 de la Haute école de santé de Genève sont sortis 140 infirmières et infirmiers alors qu'au départ ils étaient 240 entrants. Il serait intéressant d'avoir les statistiques des étudiants qui abandonnent en cours de route pour les 5 dernières volées.

Questions :

- 1. Le Conseil d'Etat aurait-il l'amabilité de nous fournir les statistiques sur le nombre d'étudiants retenus chaque année pour la formation en soins infirmiers à la Haute école de santé de Genève sur les 5 dernières années (2023, 2022, 2021, 2020 et 2019) ?*
- 2. Serait-il possible de mettre à notre disposition les statistiques concernant le nombre d'étudiants qui réussissent et obtiennent un bachelor HEdS en soins infirmiers de la Haute école de santé de Genève pour les volées suivantes :*

Promotion 2021-2023

Promotion 2020-2022

Promotion 2019-2021

Promotion 2018-2020

Promotion 2017-2019 ?

3. *Serait-il possible d'avoir les statistiques sur le taux d'échec et de réussite pour la formation d'assistants en soins et en santé communautaire (ASSC) pour les volées suivantes :*

Promotion 2021-2023

Promotion 2020-2022

Promotion 2019-2021

Promotion 2018-2020

Promotion 2017-2019 ?

Je remercie également le Conseil d'Etat de préciser le nombre d'entrants et le nombre de diplômés pour chacune des volées susindiquées.

Je remercie vivement le Conseil d'Etat de ses réponses.